

Kermesse Missionnaire 2014

Lancement de la kermesse avec le collègue



Les collégiens ont vécu un temps de rencontre avec les 15 lycéens de Terminale qui ont participé au pèlerinage des malades à Lourdes du jeudi 18 septembre au lundi 22 septembre. Comme eux ils ont été invités à être des missionnaires.

Les lycéens ont reçu symboliquement un pin's Serviam ("Je servirai"), une des devises de la communauté des ursulines.



Une journée radieuse grâce au soleil et à la bonne humeur des élèves. Belle réussite pour ce rendez-vous annuel !!! Nos jeunes ont été au rendez-vous pour leur mission: se mobiliser pour récolter des fonds en faveur de nombreuses associations.

Un vrai tour du monde: Inde, Burkina Faso, Sénégal, Vietnam, Cambodge, Philippines, Bolivie, France.

Un après-midi de partage, d'amitié, d'entraide qui a permis de ramasser plus de 6400€.

Un grand merci à tous pour votre générosité.

Avec votre aide, les associations venues à Largenté pourront honorer leur promesse de dons auprès de nombreuses personnes dans le besoin et finaliser leur projet d'aide et de soutien, dans différents domaines: domaine médical, éducatif, environnemental.

